
Aufsichtsrat
Beitrag von „emilou“ vom 30. Juni 2020, 18:49

Zitat von hacklberry 

Zitat von Lego 

Danke natürlich für die interessanten Infos 

Aber mal echt im Ernst, beim FCN kann ich mir das, zumindest in diesem Jahr,
einfach nicht vorstellen.

Also dass die sowas auf die Beine gestellt bekommen.

Weißt du zufällig wie das bei den anderen Vereinen ist?

Auf Schalke könnte es ja sogar ne AMV geben.

Wie machen die das dann?

Alles anzeigen 

Hertha hat wie schon geschrieben ne virtuelle MV abgehalten. Wenns bei Schalke
schnell gehen muss haben die wohl auch gar keine andere Chance.

Und ich frage mich warum auch nicht beim Glubb. Klar brauchts nen
Dienstleister/Software/Technik zur Durchführung, dafür spart man sich die Saalmiete.
Irgendwo am Valznerweiher könnte man das Podium mit
Versammlungsleitung/Vorstand/(Aufsichtsrat) aufbauen.

Um die Wienerle wärs halt scho schad.

Alles anzeigen 

kann uns der Verein ja per Lieferdienst schicken
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